

Información sobre la central nuclear Almaraz I (Cáceres)

15 de febrero de 2010

El titular de la central nuclear Almaraz I ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, que a las 02.35 horas se ha producido una actuación no programada del sistema de protección del reactor debido a bajo nivel de agua en un generador de vapor, durante la maniobra de apertura de la válvula de aislamiento de agua de alimentación principal a dicho generador.

En el momento de la actuación no programada, la central se encontraba desacoplada de la red y en proceso de arranque. Todos los sistemas de seguridad han funcionado correctamente.

Este suceso no ha tenido repercusión para los trabajadores, la población ni el medio ambiente, y ha sido clasificado como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).